

# Pavimentarán 7 hectáreas de calles en comuna de Sierra Gorda

El proyecto incluyendo la construcción de calles y veredas, red de agua potable y alcantarillado.

Redacción  
 La Estrella

Un importante hito celebraron los habitantes de Sierra Gorda este fin de semana, luego de la colocación de la primera piedra del proyecto de pavimentación y urbanización de calles, financiado por Minera Centinela.

Las obras mejorarán la infraestructura vial de la localidad ubicada a 34 kilómetros de la operación de Antofagasta Minerals, y así brindará una mejora calidad de vida a sus habitantes.

En una ceremonia realizada durante el fin de semana junto a la comunidad se marcó el inicio de las obras de una inversión que alcanza los USD 18,1 millones, que incluyen una superficie de 7 hectáreas de pavimentación, 2,8 de paisajismo y, además, obras de urbanización, que en metros lineales equivalen a más de a 5 kilómetros de obras, en calles, veredas, red de agua potable y alcantarillado y otros.

## RECEPCIÓN

Al respecto, la alcaldesa de Sierra Gorda, Adriana Rivera, destacó que “para la comunidad es lograr un anhelo que llevamos años esperando y agradecemos a Minera Centinela y al Comité Estratégico Minero (CEM), porque hemos sido capaces de coordinar y ponerle ruedas a estos compromisos que van a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos”.

En el hito también se hizo presente la ministra de Minería Aurora Williams, quien explicó la importancia de la alianza público-privada en iniciativas como esta.

“Vemos un ecosistema virtuoso que permite que las decisiones se tomen en los territorios, porque son los vecinos quienes deciden cuáles son las obras que necesitan desarrollar y que puede impulsar la industria minera, lo que es sumamente importante para que los territorios vean una retribución”, dijo la autoridad.

Esta iniciativa, que tiene como plazo de ejecución el cuarto trimestre de



FOTO: AMSA

LA MINISTRA DE MINERÍA AURORA WILLIAMS PARTICIPÓ DE LA COLOCACIÓN DE LA PRIMERA PIEDRA.

2026, es impulsada por el CEM y uno de los proyectos emblemáticos de la Estrategia Minera Regional de Antofagasta (EMRA) 2023-2050.

El gerente general de minera Centinela, Nicolás Rivera, precisó que “somos parte activa desde un inicio del comité estratégico

minero y después de mucho trabajo, de desafiarlos mutuamente y poner la mejor voluntad de todas las partes. Hoy estamos iniciando esta tremenda obra que esperamos signifique un cambio en el bienestar y mejore las vidas de los vecinos de Sierra Gorda”.

# 18,1

millones de dólares es la inversión que realizará minera Centinela para este proyecto.